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Ata da 1ª Reunião Plenária Ordinária de 2020 
Conselho de Arquitetura e Urbanismo de São Paulo – CAU/SP 

 

Às nove horas do trigésimo dia do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte, 1 

nas dependências do Belas Artes, Unidade II, no Subsolo, Álvaro Alvim, 90 – 2 

São Paulo/SP, teve início a Primeira Reunião Ordinária do Conselho de 3 

Arquitetura e Urbanismo de São Paulo – CAU/SP do ano de dois mil e vinte, 4 

sob a direção do Presidente JOSÉ ROBERTO GERALDINE JUNIOR. A lista 5 

de presença foi assinada por quarenta e seis participantes, dos quais trinta e 6 

oito conselheiros titulares e oito suplentes de conselheiros no exercício da 7 

titularidade, sendo estes os senhores: Marise Cespedes Tavolaro, Ailton 8 

Pessoas de Siqueira, Fabiano Puglia Moreno, Sarah Feldman, Leda Maria 9 

Lamanna Ferraz Rosa Van Bodegraven, Paulo Machado Lisboa filho, Ana 10 

Cristina Gieron Fonseca e Sofia Puppin Rontani. ORDEM DOS TRABALHOS: 11 

1. Verificação do quórum. O Presidente JOSÉ ROBERTO GERALDINE 12 

JUNIOR confirmou o quórum com vinte e nove conselheiros presentes. 13 

Avançou ao ITEM 2. EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL BRASILEIRO. Na 14 

sequência, o Presidente registrou comunicando a todos o recebimento da 15 

correspondência da suplente de conselheira RAQUEL VIEIRA FEITOSA, que 16 

solicitou o seu licenciamento do cargo de suplente de conselheira pelos 17 

próximos seis meses, tendo em vista questão de ordem profissional que torna 18 

impossibilitado o desempenho das suas funções. Foi recebida também a 19 

correspondência da conselheira ÂNGELA DE ARRUDA AMARAL, que 20 

solicitou o seu afastamento, em razão da dificuldade do afastamento do seu 21 

trabalho na direção da Caixa Econômica. Dando prosseguimento à reunião 22 

com o Item 3. Leitura e discussão da pauta, o Presidente JOSÉ ROBERTO 23 

GERALDINE JUNIOR fez leitura da pauta a seguir transcrita: ORDEM DOS 24 

TRABALHOS: 1. Verificação do quórum; 2. Execução do Hino Nacional 25 

Brasileiro; 3. Leitura e discussão da pauta; 4. Discussão e aprovação da ata da 26 

11ª reunião plenária ordinária; 5. Apresentação de comunicações: a. do 27 

Colegiado das Entidades de Arquitetura e Urbanismo do CAU/SP; b. da 28 

Ouvidoria; c. dos (as) coordenadores (as) das comissões permanentes do 29 

CAU/SP: c.1) comissões ordinárias: CEF, CED, CEP, CF, COA e CPFi; c.2) 30 

comissões especiais: CDP, CPUAT, CCom, CRI e CPC; d. do presidente; e e. 31 

da conselheira federal representante do Estado de São Paulo. 6. Comunicado 32 

dos (as) conselheiros (as); ORDEM DO DIA. 7.    Homologação do Calendário 33 

de Reuniões do CAU/SP – 2020 (origem: CD-CAU/SP); 8.    Calendário de 34 

eventos do CAU/SP – 2020 (origem: CD-CAU/SP); 9.    Instituição da Comissão 35 

Eleitoral do CAU/SP e eleição de seus membros (origem: CD-CAU/SP); 10.  36 

Criação da CTSedes-CAU/SP (origem: CD-CAU/SP); 11.  Criação da CTSLA-37 

CAU/SP (origem: CD-CAU/SP); 12.   Pedido prorrogação PAD nº 01/2019 38 

(origem: Comissão – PAD nº 01/2019); 13.   Relatório do Processo de 39 

Sindicância Investigativa nº 005/2019 (origem: Comissão de Sindicância nº 40 
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05/2019-CAU/SP); 14.   Minuta de Edital de Boas Práticas de Preservação do 41 

Patrimônio Cultural - (origem: CPC-CAU/SP). 15.   Minuta de Edital de Boas 42 

Práticas – Ensino e Formação (origem: CEF-CAU/SP). 16.   Minuta de Edital de 43 

Boas Práticas – Extensão Universitária (origem: CE-CAU/SP). EXTRAPAUTA. 44 

17. Despacho do Presidente ad. Referendum do Plenário do CAU/SP, que 45 

aprovou a prorrogação do prazo de atuação da Comissão Processante do 46 

Processo Administrativo Disciplinar nº 002/2019. Em relação ao Item 9 da 47 

pauta, o Presidente JOSÉ ROBERTO GERALDINE JUNIOR solicitou aos 48 

conselheiros que indicassem os integrantes para a composição da Comissão 49 

Eleitoral do CAU/SP e que fizessem a indicação à Secretaria, para que fossem 50 

analisadas as indicações tendo em vista que fossem seguidos os critérios para 51 

integração da Comissão. O Presidente JOSÉ ROBERTO GERALDINE 52 

JUNIOR colocou a pauta para discussão. Não houve manifestação quanto à 53 

pauta, ficando aprovada pelo Plenário no formato apresentado por trinta votos 54 

favoráveis, sem contrários e abstenções. No Item 4. Discussão e aprovação 55 

da ata da 11ª reunião plenária ordinária houve manifestações a fim de 56 

retificar o texto da ata. O conselheiro EDSON JORGE ELITO solicitou correção 57 

na linha duzentos e vinte e três onde mencionava-o como coordenador da 58 

CPFI, quando na verdade é apenas membro. Na linha duzentos e vinte e dois o 59 

conselheiro CARLOS ALBERTO SILVEIRA PUPO complementou sua fala 60 

transcrita na ata com a palavra “serviços”. Sem mais manifestações, passaram 61 

à votação desta. Com trinta votos favoráveis foi aprovada a ata da décima 62 

primeira reunião plenária ordinária sem contrários e duas abstenções. Foi 63 

passado ao item 5. Apresentação de comunicações. A Coordenadora do 64 

CEAU-CAU/SP ANA MARIA DE GOES MONTEIRO fez as comunicações 65 

acerca do subitem a. do Colegiado das Entidades de Arquitetura e 66 

Urbanismo do CAU/SP. Cumprimentou a todos e comunicou que houve uma 67 

mudança do representante da ABEA no CEAU. Informou que irá tomar posse 68 

no dia dezenove de fevereiro do ano em curso. Com relação aos eventos do 69 

ano anterior, o CEAU fez parte da organização de alguns eventos no final do 70 

ano, além de algumas palestras. Informou que estão se organizando para o 71 

calendário do ano de dois mil e vinte. Propôs que as comissões do CAU/SP se 72 

articulassem de uma maneira geral para que não haja sombreamentos de 73 

atividades e eventos. Nos comunicados da Ouvidoria, o Ouvidor do CAU/SP 74 

AFFONSO RISI informou que já estão se preparando para a mudança para a 75 

nova sede. Participou a todos que estão chegando solicitações para que seja 76 

revisto o assunto da anuidade da pessoa física para os profissionais que já 77 

pagam como pessoa jurídica. Avançaram ao Item c. dos (as) coordenadores 78 

(as) das comissões permanentes do CAU/SP.  A conselheira TÉRCIA 79 

ALMEIDA DE OLIVEIRA, coordenadora da COA-CAU/SP, comunicou que foi 80 

apresentado o relatório de desempenho dos funcionários e que há falhas do 81 

sistema, pois os resultados não foram de acordo com o que tem sido 82 

demonstrado pela atuação dos funcionários. Foi feita uma deliberação 83 

encaminhando a revisão parcial do regimento interno do CAU/SP, cuja 84 
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proposta seria fazer reunião ampliada com o Conselho Diretor com os 85 

coordenadores das comissões, afirmou. A conselheira aproveitou para fazer o 86 

comunicado da Comissão de concurso público, a qual não teve atividades 87 

recentes explicado pelo fato de ter sido publicado o edital, cuja prova será em 88 

abril e o prazo de inscrição até seis de março, em virtude disto informou que 89 

agendada uma reunião para a próxima segunda da comissão com o diretor da 90 

Vunesp. Fez uma observação em que a intenção original seria de fazer a prova 91 

em dois dias, mas como houve um atraso na publicação, terão duas provas em 92 

um dia só. A próxima a se pronunciar para os comunicados foi a conselheira 93 

ANITA AFFONSO FERREIRA, coordenadora da CED-CAU/SP, que 94 

apresentou dados sobre a Comissão de Ética. Comunicou que em dois mil e 95 

dezoito houve trinta e uma reuniões e em dois mil e dezenove quarenta e nove 96 

reuniões motivadas por setenta e sete processos. Continuou informando que 97 

foram recebidos cento e trinta e cinco processos em dois mil e dezenove, dos 98 

quais foram concluídos cento e um processos. O conselheiro JOSÉ ANTÔNIO 99 

LANCHOTI, coordenador da CEF-CAU/SP, mencionou que o setor de ensino 100 

tem se esforçado com o fim de evitar atrasos no envio dos registros de escola 101 

que não importam listas, mas que houve uma redução da quantidade. 102 

Complementou que o setor tem feito um trabalho junto com os coordenadores 103 

demonstrando a importância desta importação de lista. Participou a todos que 104 

houve apenas cento e dezoito registros de egressos de não importação de 105 

listas, no último mês, oriundo de quarenta e oito escolas. Informou que foi 106 

avançada a discussão sobre a engenharia de segurança do trabalho em que foi 107 

registrada apenas uma solicitação. Discursou que foram participantes de treze 108 

colações de grau. Nos dias vinte e seis e vinte e sete de maio a CEF estará 109 

organizando um seminário internacional de qualidade de ensino, afirmou. O 110 

conselheiro aproveitou para informar que já havia sido lançado o edital de boas 111 

práticas do ensino, sua segunda edição, e que estariam lançando também o 112 

projeto de boas práticas na extensão universitária. Finalizou sua fala 113 

informando que o projeto de boas práticas do trabalho final de graduação 114 

estaria sendo finalizado. Na sequência o conselheiro MARCO ANTÔNIO 115 

TEIXEIRA DA SILVA, coordenador da CPFi-CAU/SP, informou que no mês em 116 

curso haverá a discussão do calendário e que na Plenária do mês de fevereiro 117 

há uma previsão de se fazer uma prévia do Relatório de Gestão para que seja 118 

aprovado em março, pois no dia vinte e cinco será enviado para Brasília. A 119 

próxima a se manifestar foi a conselheira SILVANA SERAFINO CAMBIAGHI, 120 

coordenadora da CTAcess-CAU/SP, que divulgou a entrada em vigor de uma 121 

regulamentação do artigo cinquenta e oito da LBI do Decreto nove mil 122 

quatrocentos e cinquenta e um. Mencionou que foi enviada uma matéria para 123 

ser colocada na revista sobre a questão da acessibilidade. O conselheiro 124 

MARCELO MARTINS BARRACHI, coordenador da CRI-CAU/SP, reforçou os 125 

comunicados já encaminhados informando que na última segunda-feira em 126 

relação ao dia desta reunião ficaram estabelecidas as datas dos dias vinte e 127 

dois e vinte três de junho do ano em curso para que aconteça a terceira 128 
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conferência estadual. Destacou que durante a reunião extraordinária da CRI, 129 

com a ajuda do conselheiro EDSON JORGE ELITO foi montada uma minuta 130 

para a conferência, a qual foi encaminhada à presidência para contribuição da 131 

organização do evento. Houve informes por parte da conselheira MARIA 132 

FERNANDA AVILA DE SOUSA DA SILVEIRA, coordenadora adjunta da 133 

CTBIM-CAU/SP, informou que foi feito o planejamento de palestras e que será 134 

feita a programação do seminário em junho. Por último, a conselheira MARIA 135 

RITA SILVEIRA DE PAULA AMOROSO, coordenadora da CPC-CAU/SP, 136 

colocou a importância do regulamento do CAU permitir que os arquitetos da 137 

própria cidade fizessem parte das mesas e colocou o assunto como sugestão 138 

para que haja essa mudança no regulamento. Avançando ao Subitem d. do 139 

presidente, o Presidente JOSÉ ROBERTO GERALDINE JUNIOR comunicou 140 

ao Plenário que na semana anterior teve a primeira reunião do fórum de 141 

presidentes dois mil e vinte, na qual se fizeram presentes os Presidentes dos 142 

CAU/UF, além do Presidente do CAU/BR, na cidade de Belo Horizonte. 143 

Informou que foram discutidos diversos pontos como a definição da 144 

coordenação para o ano de dois mil e vinte, sendo eleitas a Presidente 145 

MARGARETE MENEZES do CAU/PR e a Coordenadora Adjunta DANIELA 146 

SARMENTO do CAU/SC, além da Senhora GILCINÉA BARBOSA Presidente 147 

do CAU/BA. Lembrou que o CAU/SP é o maior contribuinte para o centro de 148 

serviços compartilhados. No Conselho Gestor do Fundo de Apoio, o CAU/SP 149 

continua sendo membro titular como representante dos CAU/UF de maior 150 

receita, afirmou. O CAU/SP foi eleito como representante do Fórum de 151 

Presidentes na Comissão Temporária de Harmonização do Exercício 152 

Profissional. Houve a primeira reunião dos quarenta conselhos profissionais na 153 

última segunda-feira, informou o Presidente do CAU/SP, sob a coordenação do 154 

Conselho Federal de Administração. O Presidente do CAU/BR participa desta 155 

reunião como representante do CAU. Outro assunto abordado no Fórum de 156 

Presidentes foi sobre e as ações das Comissões de Planejamento e Finanças 157 

nos Estados, especialmente com as ações para recuperação dos 158 

inadimplentes, além de uma discussão destacada como muito importante que 159 

diz respeito ao pagamento de anuidade de pessoa física e pessoa jurídica. 160 

Informou que a Plenária do CAU/BR do mês de janeiro já havia acontecido e já 161 

estabeleceu a composição das comissões. Mencionou que o Plenário do 162 

CAU/BR aprovou a continuidade do convênio de acreditação firmado entre o 163 

CAU/SP e CAU Nacional para o ano de dois mil e vinte. Na sequência, foi 164 

assistido um vídeo no qual a conselheira federal NÁDIA SOMEKH comunicou 165 

estar na reunião das comissões em Brasília, além disto, informou acerca da 166 

recomposição das comissões, que ocorreu em janeiro, na qual esta conselheira 167 

ficou na CPFi. Outro ponto mencionado foi sua investidura como Coordenadora 168 

Adjunta da Comissão de Relações Internacionais. Além disso lembrou que a 169 

Comissão Temporária de Equidade de Gênero estaria formulando uma política 170 

a ser apresentada no Congresso mundial de arquitetos. Parabenizou as 171 

conselheiras de São Paulo que estariam organizando um evento em março, um 172 
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ciclo de debate, dias nove e dez de março. A conselheira federal levantou 173 

pontos sobre o processo de Ética ao qual se incumbiu de vistas no ano 174 

anterior, noticiou que o parecer já foi formulado e foi debatido em novembro do 175 

ano antecessor. Aproveitou para informar sua presença na Reunião do 176 

Conselho da UIA. Finalizou seu vídeo expondo a satisfação de continuar o 177 

trabalho no ano de dois mil e vinte com a perspectiva de pensar o programa 178 

mais arquitetos. Prosseguiram ao Item 6. Comunicado dos (as) conselheiros 179 

(as). A primeira a se manifestar foi a conselheira TÉRCIA ALMEIDA DE 180 

OLIVEIRA, que respondeu à sugestão da conselheira MARIA RITA SILVEIRA 181 

DE PAULA. Informou que o trabalho de representação havia sido feito no início 182 

do mandato, um dos primeiros trabalhos feitos foi identificar a necessidade de 183 

representação, no entanto, o entendimento do jurídico é de que quem pode 184 

representar o CAU seja conselheiro. A conselheira ANITA AFFONSO 185 

FERREIRA fez um esclarecimento acerca do assunto já abordado pela 186 

conselheira federal sobre o processo de pedido vistas. O conselheiro CARLOS 187 

ALBERTO SILVEIRA PUPO registrou sua manifestação quanto à posição do 188 

CAU/BR em não acatar a decisão de transformar a Comissão Temporária de 189 

Fiscalização numa comissão ordinária. Manifestou o repúdio à decisão da não 190 

implantação da Comissão de Fiscalização no CAU/BR pois após um ano de 191 

discussões pelos quatro cantos do país, alguns CAU/Ufs entendem a 192 

importância de se ter uma comissão única e exclusiva para tratar do objetivo 193 

fim dos Conselhos. De posse do relatório das diversas discussões realizadas 194 

nas oficinas, e da decisão da CTF/BR, era o momento de se redimir de um erro 195 

histórico,  em não haver, desde o início dos trabalhos regimentais do CAU, a 196 

criação dessa Comissão, que desde sempre é anseio da sociedade e dos 197 

profissionais arquitetos e urbanistas. Seguindo a ordem de inscrição, a 198 

conselheira VIOLÊTA SALDANHA KUBRUSLY aproveitou para informar a 199 

retomada dos trabalhos da Comissão Temporária UIA 2020. Ressaltou que são 200 

dez integrantes da comissão, contando com a coordenação do CEAU-CAU/SP. 201 

Mencionou que foram criados dois Subgrupos de Trabalho para reforçar os 202 

conteúdos da agenda paulista. O conselheiro CLAUDIO DE CAMPOS relatou 203 

acerca de um evento em que esteve presente na prefeitura de 204 

Pindamonhangaba com os arquitetos da prefeitura. Destacou que foram 205 

discutas as formas de atuação profissional, além de tudo que decorre em risco 206 

no funcionamento da máquina pública e o quanto o assunto reflete na vida da 207 

população. Com a vez da fala, a conselheira NANCY LARANJEIRA TAVARES 208 

DE CAMARGO relatou acerca da Comissão de Comunicação em relação ao 209 

ano de dois mil e dezenove. Informou que tiveram trabalhando com diversas 210 

comissões que solicitaram materiais de vídeos ou impressos. Lembrou que a 211 

mobile dois mil e dezenove havia sido recebida no final do ano anterior e que já 212 

estão trabalhando na mobile vinte, além do evento internacional das mulheres 213 

na arquitetura. O próximo a se pronunciar foi o conselheiro CLAUDIO ZARDO 214 

BÚRIGO que falou sobre a última reunião do CAU/BR. Afirmou que certos 215 

regramentos de liberdade de expressão foram desrespeitados em certas falas 216 
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da reunião mencionada. Destacou algumas das falas dentre as quais a fala que 217 

diz sobre a resolução não ser uma lei, mas algo relativo. Mencionou que houve 218 

uma desconstrução do trabalho nacional de construção da ética “que é feito 219 

pelos conselheiros dos estados e que o conselheiro federal é simplesmente 220 

uma segunda instância”, reproduziu. O conselheiro finalizou sua fala 221 

discursando que houve comentários ofensivos aos conselheiros estaduais na 222 

reunião mencionada. Seguindo à ORDEM DO DIA no Item 7.    Homologação 223 

do Calendário de Reuniões do CAU/SP – 2020 (origem: CD-CAU/SP) o 224 

Presidente JOSÉ ROBERTO GERALDINE JUNIOR expôs na tela o calendário 225 

e na sequência fez a leitura da minuta de deliberação. Colocado em votação, o 226 

calendário de reuniões do CAU/SP e de suas comissões foi aprovado com 227 

quarenta e um votos favoráveis, sem contrários e abstenções. Na sequência, 228 

passaram a discutir o item 8.    Calendário de eventos do CAU/SP – 2020 229 

(origem: CD-CAU/SP). O Presidente JOSÉ ROBERTO GERALDINE JUNIOR 230 

apresentou a proposta de calendário na tela. No calendário apresentado 231 

continha a informação do III Encontro de Fiscalização para o dia doze de 232 

novembro, porém houve retificação da data, a qual a data correta seria do dia 233 

dez ao dia doze de novembro. Houve uma correção de nomenclatura no 234 

calendário, onde estava 3ª Conferência do CAU/SP, nos dias vinte e dois e 235 

vinte e três de junho, passou a ser 3ª Conferência Estadual de Arquitetura e 236 

Urbanistas do CAU/SP. Houve a alteração da data do 2º Achinexus, que 237 

passou dos dias trinta e trinta e um de outubro para os dias vinte e sete e vinte 238 

e oito de novembro. Foi inserido o evento BRAU 5 CICOP.NET (Bienal de 239 

restauro de arquitetura e urbano) para os dias doze e treze de novembro. Após 240 

as retificações feitas pelos conselheiros, foi feita a leitura da minuta de 241 

deliberação pelo Presidente do CAU/SP. A votação resultou-se com quarenta e 242 

um votos favoráveis à aprovação e nenhum voto contrário, nem abstenção. O 243 

Plenário considerou, assim, aprovado o calendário constante do item 8. 244 

Avançando ao item 9.    Instituição da Comissão Eleitoral do CAU/SP e 245 

eleição de seus membros (origem: CD-CAU/SP) foi feita a indicação dos 246 

nomes para a composição da Comissão Eleitoral do CAU/SP. A conselheira 247 

VERA SANTANA LUZ indicou a conselheira VIOLÊTA SALDANHA 248 

KUBRUSLY para titularidade. A conselheira ANITA AFFONSO FERREIRA 249 

indicou a conselheira NANCY LARANJEIRA TAVARES DE CAMARGO para 250 

titularidade. O conselheiro CARLOS ALBERTO PALLADINI FILHO indicou o 251 

conselheiro ALAN SILVA CURY para suplência. A conselheira DELCIMAR 252 

MARQUES TEODOZIO indicou o conselheiro MARCO ANTÔNIO TEIXEIRA 253 

DA SILVA para titular. O conselheiro JOSÉ ANTÔNIO LANCHOTI indicou o 254 

conselheiro MARCELO MARTINS BARRACHI para suplência. Sem mais 255 

indicações prosseguiram à indicação dos membros e membros substitutos 256 

externos. O conselheiro VALDIR BERGAMINI indicou para membro o Arquiteto 257 

GUSTAVO FERREIRA MARTINS GOMES. O conselheiro NELSON 258 

GONÇALVES DE LIMA JUNIOR indicou para membro o Arquiteto ANDRÉ 259 

COMITRE JUNIOR. A conselheira ANITA AFFONSO FERREIRA indicou para 260 
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membro substituto o Arquiteto RAFAEL CARRERO. O conselheiro MARCO 261 

ANTÔNIO TEIXEIRA DA SILVA indicou para membro a Arquiteta MARINEIA 262 

LAZZARI CHIOVATTO. A conselheira VERA SANTANA LUZ indicou para 263 

membro o Arquiteto RAFAEL ANTÔNIO DA CUNHA PERRONE e para 264 

membro substituto a Arquiteta LAURA MACHADO DE MELO BUENO. A 265 

conselheira NANCY LARANJEIRA TAVARES DE CAMARGO indicou a 266 

Arquiteta LIANA MAKOWSKI para membro substituto. O conselheiro AILTON 267 

PESSOA DE SIQUEIRA indicou para membro o Arquiteto JOSÉ ROBERTO 268 

REBELLO. O conselheiro NABIL GEORGES BONDUKI indicou a Arquiteta 269 

BERTHELINA COSTA para membro e para membro substituto a Arquiteta 270 

LUCIANA DE OLIVEIRA ROYER. Após a pausa para o almoço, retornaram 271 

aos trabalhos com trinta e sete conselheiros presentes, tendo o quórum 272 

necessário para as deliberações. O Presidente JOSÉ ROBERTO GERALDINE 273 

JUNIOR fez a leitura de orientações gerais acerca da Comissão em instituição. 274 

A Arquiteta LUCIANA DE OLIVEIRA ROYER, indicada pelo conselheiro NABIL 275 

GEORGES BONDUKI para membro substituto, não atendeu aos requisitos 276 

relacionados nos normativos e no regimento normativo em vigor. O conselheiro 277 

VALDIR BERGAMINI, que indicou o Arquiteto GUSTAVO FERREIRA 278 

MARTINS GOMES, solicitou a alteração de sua indicação de membro para 279 

membro substituto. Foi colocado em votação para a escolha dos dois membros 280 

conselheiros para a Comissão Eleitoral de dois mil e vinte. Foram eleitos com a 281 

maioria dos votos a conselheira NANCY LARANJEIRA TAVARES DE 282 

CAMARGO e o conselheiro MARCO ANTÔNIO TEIXEIRA DA SILVA com 283 

vinte e seis e vinte e quatro votos favoráveis, respectivamente. Houve a 284 

votação para suplentes dos anteriormente eleitos, a qual resultou nos 285 

conselheiros MARCELO MARTINS BARRACHI e no conselheiro ALAN SILVA 286 

CURY como suplentes com trinta e seis votos a trinta e um, respectivamente, 287 

registradas apenas três abstenções. Avançaram à votação dos membros 288 

titulares não conselheiros. A votação resultou na eleição dos arquitetos 289 

MARINEIA LAZZARI CHIOVATTO, JOSÉ ROBERTO REBELLO e ANDRÉ 290 

COMITRE JUNIOR com vinte e cinco votos, vinte e quatro e vinte e dois votos, 291 

respectivamente. Os arquitetos BERTHELINA ALVES COSTA e RAFAEL 292 

ANTÔNIO CUNHA PERRONE receberam, respectivamente, dezesseis e 293 

quinze votos. Em seguida, teve a votação dos membros substitutos. O 294 

resultado se deu com vinte e cinco votos para a arquiteta LIANE MAKOWISKI 295 

DE OLIVEIRA ALMEIDA, vinte e quatro votos (empate) para os arquitetos 296 

RAFAEL CARDOSO CARRERO e GUSTAVO FERREIRA MARTINS GOMES; 297 

e dezesseis votos para a arquiteta LAURA MACHADO DE MELLO BUENO, 298 

ficando estes três primeiros eleitos. Ficou acordado pelo Plenário que o 299 

segundo lugar ficaria para quem tivesse maior tempo de registro no conselho. 300 

O próximo procedimento consistiu na designação do Coordenador da 301 

Comissão Eleitoral, que deveria ser um dos eleitos como membro titular 302 

externo, segundo o regimento eleitoral estabeleceu. O Senhor ANDRÉ 303 

COMITRE JUNIOR foi consultado pelo conselheiro que o indicou e não teve 304 
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interesse em ser o coordenador da comissão. A Senhora MARINEIA LAZZARI 305 

CHIOVATTO não poderia ser coordenadora por impedimentos regimentais. 306 

Logo, o único candidato seria o Senhor JOSÉ ROBERTO REBELLO. Após 307 

votação do Plenário com vinte e cinco votos favoráveis, um contrário e treze 308 

abstenções, foi designado como Coordenador da Comissão Eleitoral o membro 309 

titular Senhor JOSÉ ROBERTO REBELLO. O Presidente executou a leitura da 310 

minuta deliberativa que aprovou a instituição da Comissão Eleitoral do CAU/SP 311 

(CE-SP) e elegeu seus membros e estabeleceu outras providências. 312 

Continuando a pauta, passaram ao item 10.  Criação da CTSedes-CAU/SP 313 

(origem: CD-CAU/SP). Foi feita uma votação com as opções de continuar com 314 

o mesmo número de integrantes na Comissão Temporária Sedes ou de ampliar 315 

o número de membros. O resultado da votação se deu com vinte e cinco votos 316 

favoráveis à ampliação do número de membros na Comissão, sete votos 317 

contrários e cinco abstenções. Além dos membros que já faziam parte da 318 

Comissão, sendo eles os conselheiros MIRIAM ROUX AZEVEDO ADDOR, 319 

Coordenadora; ALAN SILVA CURY, Coordenador Adjunto; DELCIMAR 320 

MARQUES TEODOZIO; FLÁVIO MARCONDES; e SÉRGIO SAMPAIO; 321 

passaram a compor a equipe da Comissão também os conselheiros RAFAEL 322 

PAULO AMBROSIO; ANGELA GOLIN; ANDRÉ LUÍS QUEIROZ BLANCO; 323 

CARLOS ALBERTO PALLADINI FILHO e TERCIA ALMEIDA DE OLIVEIRA. 324 

Com a entrada dos novos membros, a Comissão Temporária Sedes passou a 325 

ser composta por dez membros, ação esta que foi votada e aprovada pelo 326 

Plenário por trinta votos favoráveis, três contrários e cinco abstenções.  O 327 

próximo item de pauta foi o item 11.  Criação da CTSLA-CAU/SP (origem: 328 

CD-CAU/SP). A Comissão em questão continuou com a mesma composição, 329 

sem alterações, e foi votada pela continuação dos trabalhos. A votação 330 

resultou na aprovação da criação da CTSLA-CAU/SP com trinta e sete votos 331 

favoráveis, nenhum contrário e uma abstenção. Quanto ao item 12.   Pedido 332 

prorrogação PAD nº 01/2019 (origem: Comissão – PAD nº 01/2019), a 333 

prorrogação do prazo ao qual se refere o processo constante do item foi para 334 

mais sessenta dias. E o Plenário decidiu, por votação, após a leitura de 335 

deliberação pelo Presidente do CAU/SP, conceder a prorrogação solicitada. A 336 

votação se deu com trinta e sete votos favoráveis, nenhum contrário e uma 337 

abstenção. Houve uma interrupção na transmissão para tratar do Processo 338 

constante do item 13.   Relatório do Processo de Sindicância Investigativa 339 

nº 005/2019 (origem: Comissão de Sindicância nº 05/2019-CAU/SP), 340 

explicado ao fato de ser sigiloso. O Presidente JOSÉ ROBERTO GERALDINE 341 

JUNIOR solicitou a verificação do quórum, o qual se deu com a presença de 342 

trinta e quatro conselheiros. Foi questionado se havia algum conselheiro 343 

impedido de participar do julgamento do processo. Não havendo impedimento, 344 

passaram à leitura do Relatório. Feita a leitura do relatório pela Comissão de 345 

Sindicância, foi dada a sequência com a abertura da palavra para os 346 

conselheiros. As dúvidas levantadas foram esclarecidas pela Comissão. O 347 

Presidente do CAU/SP fez a leitura da minuta deliberativa para na sequência 348 
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colocar em votação. Com um quórum de trinta e quatro conselheiros presentes, 349 

foi colocado em votação o relatório e a abertura da Comissão de Processo 350 

Administrativo Disciplinar. O Plenário votou pela abertura da Comissão de 351 

Processo Administrativo Disciplinar contando com trinta e um votos a favor, 352 

nenhum contrário e duas abstenções. Foram designados para compor a 353 

Comissão de Processo Administrativo Disciplina os conselheiros NELSON 354 

GONÇALVES DE LIMA JUNIOR, MARCELO MARTINS BARRACHI e MARIA 355 

RITA SILVEIRA DE PAULA AMOROSO. Foi designado como presidente da 356 

comissão o conselheiro NELSON GONÇALVES DE LIMA JUNIOR. Esta 357 

composição foi votada e aprovada pelo Plenário com trinta e um votos 358 

favoráveis, nenhum contrário e duas abstenções.  Outro procedimento foi votar 359 

o afastamento preventivo do conselheiro mencionado no relatório durante o 360 

Processo Administrativo instaurado em decorrência do Processo de 361 

Sindicância Investigativa nº 005/2019. O afastamento preventivo foi deliberado 362 

pela aprovação com vinte e três votos positivos, sete contrários e três 363 

abstenções. O envio do Processo de Sindicância Investigativa nº 005/2019 364 

para a Comissão de Ética e Disciplina do CAU/SP foi votado e positivado com 365 

vinte e sete votos, nenhum contrário e seis abstenções. O Plenário aprovou 366 

também o envio ao CAU/BR, de solicitação de elaboração de Código de 367 

Conduta de conselheiros e suplentes de conselheiros, com a descrição de 368 

condutas e penalidades. A aprovação gerou-se com vinte e oito votos a favor, 369 

nenhum contrário e quatro abstenções. Finalizado este ponto, encaminharam 370 

ao item 14.   Minuta de Edital de Boas Práticas de Preservação do 371 

Patrimônio Cultural - (origem: CPC-CAU/SP). O tema foi explicado pela 372 

conselheira VANESSA GAYEGO BELLO FIGUEIREDO para melhor 373 

entendimento aos conselheiros. Com um quórum de vinte e nove conselheiros 374 

passaram à votação. Com vinte e oito votos favoráveis, nenhum contrário e 375 

nenhuma abstenção, foi aprovada a minuta de edital de Boas Práticas de 376 

Preservação do Patrimônio Cultural. Os itens 15.   Minuta de Edital de Boas 377 

Práticas – Ensino e Formação (origem: CEF-CAU/SP) e 16.   Minuta de 378 

Edital de Boas Práticas – Extensão Universitária (origem: CE-CAU/SP) 379 

foram apresentados pelo conselheiro JOSÉ ANTÔNIO LANCHOTI. O 380 

Presidente do CAU/SP fez a leitura da minuta de deliberação de ambas as 381 

minutas de edital. Foi colocada em votação conjunta os assuntos constantes 382 

dos itens 15 e 16. Por vinte e oito votos favoráveis, nenhum contrário e 383 

nenhuma abstenção, foram consideradas aprovadas as minutas de edital 384 

constantes dos itens anteriormente relacionados. Já no último assunto da 385 

pauta, foi feita a leitura pelo Presidente JOSÉ ROBERTO GERALDINE 386 

JUNIOR do Despacho referido no EXTRAPAUTA. 17. Despacho do 387 

Presidente ad. Referendum do Plenário do CAU/SP, que aprovou a 388 

prorrogação do prazo de atuação da Comissão Processante do Processo 389 

Administrativo Disciplinar nº 002/2019. Foram favoráveis à aprovação do 390 

despacho vinte e oito conselheiros, nenhum contrário e nenhuma abstenção. O 391 

Plenário considerou aprovado o Despacho do Presidente ad. Referendum do 392 
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Plenário do CAU/SP, que aprovou a prorrogação do prazo de atuação da 393 

Comissão Processante do Processo Administrativo Disciplinar nº 002/2019. 394 

Com todos os pontos da pauta discutidos, foi executado um vídeo levado pela 395 

conselheira VIOLÊTA SALDANHA KUBRUSLY. O vídeo foi gravado pelo 396 

arquiteto THOMAS VONIER, Presidente da União Internacional dos Arquitetos, 397 

sobre o congresso com envolvimento do Estado de São Paulo, dos 398 

conselheiros e arquitetos no congresso. Vencidos todos os itens da pauta, o 399 

Presidente JOSÉ ROBERTO GERALDINE JUNIOR agradeceu a presença de 400 

todos e declarou encerrada a Primeira Reunião Plenária Ordinária do Conselho 401 

de Arquitetura e Urbanismo de São Paulo – CAU/SP do ano de dois mil e vinte.  402 

 

 

JOSÉ ROBERTO GERALDINE JUNIOR 
Presidente 
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4ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DE 2020 DO CAU/SP 
Folha de Votação 

 

N° Conselheiro 
Votação 

A Favor Contra Abstenção Ausência 

1 Adriana Blay Levisky     X 

2 Alan Silva Cury  X    

3 Alex Marques Rosa  X    

4 André Luis Queiroz Blanco  X    

5 Lizete Maria Rubino X    

6 Angela Golin  X    

7 Anita Affonso Ferreira  X    

8 Carlos Alberto Palladini Filho  X    

9 Carlos Alberto Silveira Pupo  X    

10 Cassia Regina Carvalho de Magaldi     X 

11 Catherine Otondo  X    

12 Claudio de Campos  X    

13 Claudio Zardo Búrigo X    

14 Delcimar Marques Teodozio  X    

15 Denise Antonucci     X 

16 Dilene Zaparoli     X 

17 Edson Jorge Elito  X    

18 Fernanda Menegari Querido  X    

19 Fernando de Mello Franco     X 

20 Flavio Marcondes  X    

21 Guilherme Carpintero de Carvalho  X    

22 Jose Antonio Lanchoti  X    

23 José Marques Carriço X    

24 Jose Roberto Geraldine Junior  - - - - 

25 Luiz Antonio Cortez Ferreira     X 

26 Luiz Antonio de Paula Nunes  X    

27 Marcelo Martins Barrachi     X 

28 Marcia Helena Souza da Silva X    

29 Marco Antonio Teixeira da Silva     X 

30 Ricardo Aguillar da Silva X    

31 Maria Alice Gaiotto X    

32 Maria Fernanda Ávila de S. da Silveira  X    

33 Maria Rita Silveira de Paula Amoroso     X 

34 Mario Wilson Pedreira Reali  X    

35 Marta Maria Lagreca de Sales X    

36 Martin Gonzalo Corullon    X 

37 Carolina Margarido Moreira     X 

38 Mel Gatti de Godoy Pereira  X   
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39 Leda Maria L. F. R. V. Bodegraven X    

40 Miriam Roux Azevedo Addor X    

41 Nabil Georges Bonduki  X    

42 Nancy Laranjeira Tavares de Camargo  X    

43 Nelson Goncalves de Lima Junior  X    

44 Paulo Marcio Filomeno Mantovani  X    

45 Eleusina Lavor Holanda de Freitas  X    

46 Rafael Paulo Ambrosio  X    

47 Rossella Rossetto  X    

48 Ana Cristina Gieron Fonseca  X    

49 Salua Kairuz Manoel     X 

50 Silvana Serafino Cambiaghi  X    

51 Tercia Almeida de Oliveira   X    

52 Valdir Bergamini  X    

53 Vanessa Gayego Bello Figueiredo  X    

54 Vera Santana Luz  X    

55 Sergio de Paula Leite Sampaio     X 

56 Violêta Saldanha Kubrusly  X    

 

 

Histórico da votação: 

Reunião Plenária Ordinária Nº: 04/2020 

Data: 28/05/2020 

Matéria em votação: Item 3. Aprovação das atas das 1ª, 2ª e 3ª reuniões plenárias ordinárias de 

2020 

 

Resultado da votação: A Favor (42) Contra (00) Abstenções (00) Ausências (13) Total (55) 

Ocorrências: - 

 

Secretário:                                    Condutor da Reunião: Presidente 

 

 


